

**José Valín Alonso**  
Presidente de la Confederación  
Hidrográfica del Duero  
c/ Muro 5  
47004 Valladolid

Valladolid, 11 de abril de 2012

Estimado Presidente:

En primer lugar felicitarle por su nombramiento como Presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero.

El motivo de esta carta es solicitar una reunión para tratar el mal estado de las riberas del Pisuerga a su paso por Valladolid, en el tramo entre el puente Condesa Eylo y el puente del Cabildo en su margen izquierda, ya que se encuentra lleno de vegetación y suciedad al no haber llevado a cabo un mantenimiento de limpieza de forma continuada, que debería ejecutarse respetando siempre el hábitat natural del río y sus riberas.

Así mismo, La Esgueva desde la Avenida de Palencia hasta su desembocadura en el río Pisuerga tiene un gran exceso de vegetación en su cauce que causa que la suciedad se vaya acumulando produciendo malos olores, entendemos que necesitaría una limpieza del cauce manteniendo parte de su vegetación como medida medioambiental de refugio de las aves.

En espera de sus noticias, reciba un cordial saludo

Fdo.: Manuel Prieto de la Torre  
Presidente de la Asociación  
DNI: 12.357.467G